

Cuba superó 86 por ciento de población con esquema de vacunación antiCovid-19

Image not found or type unknown



Vacunación anticovid-19 en Cuba

La Habana, 29 dic (RHC) Cuba superó el 86% de la población con esquema completo de vacunación antiCovid-19 con los inmunógenos propios Soberana 02, Soberana Plus y Abdala, informó hoy el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Al cierre del 27 de diciembre, 9 millones 626 mil 71 personas (86,1% de aproximadamente más de 11 millones 180 mil habitantes) recibieron 2 dosis de Soberana 02 y una de Soberana Plus, del Instituto Finlay de Vacunas (IFV) y 3 de Abdala, diseñada por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB).

Precisó el reporte habitual del Minsap publicado en su página web que cuentan con la menos una inyección 10 millones 416 mil 579 sujetos, cifra que incluye a los convalecientes con más de dos meses de haber padecido la Covid-19 y a los cuales se les administró una dosis única de Soberana Plus.

Asimismo tienen dos dosis, 9 millones 298 mil 216 y tres 8 millones 927 mil 93. La isla caribeña acumula hasta esa fecha 30 millones 90 mil 996 dosis administradas.

Por otra parte, especialistas del Minsap elogiaron la víspera en reunión con la máxima dirección del país los resultados de las dosis de refuerzo aplicadas desde noviembre pasado, y dieron a conocer la estrategia implementada con el fin de garantizar los medicamentos necesarios para tratar a los enfermos con la infección.

Un total de un millón 449 mil 108 personas se han beneficiado con esa iniciativa, de ellas 98 mil 459 como parte del estudio clínico y un millón 350 mil 469 como parte de la vacunación de refuerzo aplicada población de territorios seleccionados y grupos de riesgo, confirmó la fuente. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/281253-cuba-supero-86-por-ciento-de-poblacion-con-esquema-de-vacunacion-anticovid-19>



Radio Habana Cuba